



Markus „Doggi“ Dorfmann



Die Teilnehmer der geologischen Wanderung

## Dor Doggi in Flaas

Der Bildungsausschuss Jenesien lud am 20. Juli zur Geologischen Wanderung und anschließend zum Unterhaltungsabend nach Flaas ein. Zahlreiche Besucher aus dem ganzen Gemeindegebiet fanden sich auf dem Schulhof von Flaas ein, um Markus Dorfmann „Doggi“ live zu erleben. Der Liedermacher aus Brixen unterhielt das Publikum mit seinen kritischen und witzigen Liedern. Die Freiwillige Feuerwehr Flaas sorgte mit verschiedenen Grillspezialitäten für das leibliche Wohl.



Das Publikum singt und tanzt mit...



Leckere Grillspezialitäten der Freiwilligen Feuerwehr Flaas